

mandations adressées aux Ordinaires des autres diocèses en faveur des Sœurs quêtant au dehors. Dans ces lettres de commission, il sera mandé aux curés et autres personnes honorables de se rendre utiles aux Sœurs par leurs conseils et de la façon qu'ils jugeront la meilleure, de veiller sur leur conduite, et s'ils y remarquent quelque chose de peu régulier, d'en référer aussitôt à l'Ordinaire lui-même. Aux autres Ordinaires il sera demandé que chacun protège les Sœurs admises à quêter dans son diocèse, les aide et les regarde comme étant sous sa propre autorité.

VIII. — Les supérieures, surtout en dehors de leurs résidences, n'enverront jamais quêter des Sœurs qui n'auraient pas la double maturité de l'âge et de l'esprit. Les religieuses ne devront pas rester à quêter plus d'un mois dans leur diocèse, plus de deux mois au dehors. Elles prévientront de leur prochaine arrivée celui pour qui l'évêque leur aura donné des lettres. Aussitôt qu'elles se trouveront dans la localité, elles se rendront chez lui et le prieront d'intervenir pour leur trouver un asile dans quelque communauté de femmes, ou au moins chez une femme pieuse.

L'Armée du Salut

L'Armée du Salut est scindée en deux camps et s'émiettera encore davantage, comme toutes les sectes protestantes.

Ceux qui pensent qu'elle n'a pas de doctrines sont dans l'erreur. Elle a son *Credo* comme toute autre société religieuse.

Ses doctrines sont essentiellement celles du Protestantisme, dont elle ne diffère que sous le rapport de la discipline et de la méthode qu'elle suit pour enrôler les masses.

On pourrait la définir assez exactement : le protestantisme démocrate.

Le Fv Mesureur

Haromnaph — ce qui signifie "destruction" — est palladiste depuis 1886. Ce nom est celui de M. Mesureur, ex-ministre du commerce.

A sa réception de Kadosch du Palladium, il a fait la déclaration suivante :